

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari latar belakang, perumusan masalah, hasil dan pembahasan yang telah dijelaskan pada Bab sebelumnya, maka dapat ditarik kesimpulan yakni:

1. Kecenderungan penggunaan aplikasi TikTok pada siswa siswi MTs Hasyim Asy'ari Mojokerto diperoleh 78% dengan rata-rata 41,05 yang menandakan bahwa minat siswa terhadap penggunaan aplikasi TikTok dikategorikan sedang karena direrata 35-51.
2. Tingkat penggunaan Bahasa sarkasme pada penggunaan aplikasi TikTok dalam kehidupan sehari-hari siswa siswi MTs Hasyim Asy'ari Dawarblandong Mojokerto pada perhitungan diatas diperoleh hasil 67% dengan rata-rata 37,80 dan dikategorikan sedang berada direrata 28-43.
3. Pengaruh penggunaan aplikasi TikTok terhadap gaya bahasa sarkasme siswa MTs Hasyim Asy'ari Dawarblandong Mojokerto pada pembahasan dapat dinyatakan memiliki hubungan korelasi yang signifikan dengan arah positif. Hal ini dapat dilihat dari hasil korelasi 0,553 dengan nilai signifikan $0,00 < 0,05$ maka dapat dikatakan H_a diterima dan H_0 ditolak. Hasil perhitungan korelasi menunjukkan bahwa nilai 0,553 dikategorikan sedang karena berada pada rentang 0,41-0.60.

B. Saran

Berdasarkan uraian dari hasil penelitian, maka peneliti perlu menyampaikan beberapa saran yang semoga dapat bermanfaat bagi pihak yang terkait, yakni sebagai berikut :

1. Bagi orang tua

Diharapkan pada penelitian ini dapat menambah atau memberikan informasi tentang bagaimana penggunaan media sosial yang salah satunya aplikasi TikTok. Sehingga orang tua dapat mengontrol video atau konten dan mendampingi anak-anaknya dalam menggunakan media sosial salah satunya yakni aplikasi TikTok. Hal ini agar jangan sampai mereka terkena pengaruh buruk yang dapat menjadi perilaku negatif mereka dalam pergaulan sehari-hari. Jika mengharapkan Bahasa sarkasme rendah maka, perlu pembatasan menggunakan aplikasi TikTok dan aplikasi TikTok harus dipenuhi konten-konten positif tidak diperbanyak konten-konten yang mengarah negatif.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Penelitian diatas terbukti adanya pengaruh atau hubungan penggunaan aplikasi TikTok terhadap gaya Bahasa sarkasme siswa MTs Hasyim Asy'ari Dawarblandong Mojokerto maka, semakin tinggi penggunaan aplikasi TikTok maka, semakin tinggi Bahasa sarkasme siswa. Diharapkan untuk peneliti selanjutnya untuk mengkaji lebih dalam tentang penelitian ini dengan menggunakan aspek yang lainnya yang kurang dalam penelitian ini. Dan dari hasil penelitian ini dapat dijadikan acuan tentang pentingnya mengetahui bahwa bahasa sarkasme tidak seharusnya diucapkan oleh semua masyarakat khususnya pada remaja.